

#JUGEND #VERANSTALTUNGEN #FREIZEIT #TREFFEN 25. August 2023

# EVG-Jugendfestival: Sonne - Sonne - Gewerkschaft

Am vergangenen Wochenende hat das erste EVG-Jugend-Festival in Gnewikow stattgefunden. Insgesamt folgten knapp 180 junge Eisenbahner:innen dem Ruf der EVG-Jugend nach Brandenburg. Zu Gast waren auch Bündnispartner:innen und unsere Schwestergewerkschaft *vida* aus Österreich.



EVG-Jugend bedeutet mitmachen - deshalb standen zunächst verschiedene Workshops auf dem Tagesplan: „Aktiv vor Ort“ über „Mitbestimmung für Profis“ bis zu „Wie funktioniert Populismus?“, war für jede:n etwas dabei.

Am Nachmittag wetteiferten die verschiedenen Regionen im Volleyball, Brennball, Human-Kicker und „Riesen-Mensch-ärgere-dich-nicht“ um den Sieg. Zwischen den Veranstaltungen und am Abend waren die Tarifrunde und die aktuell laufende Urabstimmung die bestimmenden Themen. Unser Vorstandsmitglied Frank Hauenstein war vor Ort, um alle Fragen zu beantworten.

Doch was wäre ein Festival ohne Musik? Am Samstagabend machten drei DJs ordentlich Stimmung und sorgten für ein rundum gelungenes EVG-Jugend-Wochenende. Folge uns auf Instagram (@evg\_jugend), um nichts mehr von der EVG-Jugend zu verpassen und beim nächsten Festival dabei zu sein.



[Alle Bilder anzeigen »](#)